

2022年度 第4回 子育て茶話会を開催しました

2022年度は6月～3月に4回行い、のべ保護者 20名・教職員 17名の計37名が参加されました。2023年度は、卒業生保護者3名の方に世話人になって頂き新しい形で運営する予定です。教員の業務改善へのご協力をお願いします。

【第1回 6月3日（土）13：00 第2回 7月1日（土）14：00】 *年4回開催予定。
保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。

参加者の感想をご紹介します（抜粋）



- ・校長先生ともお話ができるのですごい場だなと思っています。色々なお話が聞けるので、楽しかったです。（保護者）
- ・入学してから茶話会には毎回出席させていただきました。子育て、教育、ゲーム、家庭の問題等様々な内容でとても参考になりました。法政中学の生徒を第一に考え、教育を行なっている方針と先生方、関係者の方々に感謝申し上げます。今後も茶話会には参加させていただきたいと思っています。（保護者）
- ・知り合いは誰もいない会でしたが、先生方も含め皆さんとても気さくに話してくださり、充実した時間となりました。（保護者）
- ・皆様と楽しく会話する事ができて、やはり対面での茶話会はいいですね。茶話会は、子供の事についてもそうですが、他学年の保護者の方と学校の事についてもお話させていただけるので、とてもありがたい時間だと思いました。このような会を通して、色んな事に活気が戻ってきたらいいなと思いました。（保護者）
- ・家庭の中での女性は、時には妻であり時には母であり、時には娘でもあり、主婦業やら仕事やら様々な事で目一杯になっているのだと感じました。自分1人では煮詰まってしまう事も同じ立場の他の人と話すことで解決とまでいかななくても、ちょっとした気晴らしにはなる、子育て茶話会はそのような場であって、やっぱりいいな！と思いました。（保護者）
- ・子育てだけでなく、日頃のストレス発散にもなるいい機会でした。また参加したいです。（保護者）
- ・1人で抱え込まずぐちや悩みを共感しあうことが大切と改めて思いました。人権を尊重した性教育をまず大人が学びたいと絵本『とてもわくわく！するはなし』を紹介し情報交換の場にもなりました。（教員）